



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



La ministra de Vivienda acude al sector privado para atajar el grave problema habitacional de nuestro país

Los problemas que resolver en torno a la vivienda parecen claros: **altos precios y baja oferta** que acaban lastrando las posibilidades de emancipación de los jóvenes, [como ya ha comentado *Economist & Jurist*](#) en distintas ocasiones. Y en el Congreso Nacional de Vivienda, celebrado en Málaga, tanto los constructores como las administraciones han parecido llegar a un punto común de la forma de abordarlos por vez primera.

El encuentro se celebra en el auditorio **Edgar Neville** de la Diputación de Málaga durante este pasado lunes y el martes, con el lema ‘Construyendo el futuro de las ciudades con inteligencia’ y organizado por la Asociación de Promotores y Constructores de España (APCE).

La ministra de Vivienda y Agenda Urbana, **Isabel Rodríguez**, ha pedido una gran alianza de país, que no sólo incluya a los partidos políticos, sino también al sector implicado, con el que remar todos a una.

Durante su intervención, la titular de Vivienda y Agenda Urbana ha reiterado la importancia de la colabo
...